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《７月８日(月)に開かれました第２回ＰＴＡ理事会についてお知らせします。》 

１.ＰＴＡ会長あいさつ  

令和６年度 第２回星が丘中学校ＰＴＡ役員会に猛暑の中お集まりいただき誠にありがとうございます。日頃よ

り皆様にはＰＴＡ活動にご協力いただき感謝申し上げます。 

 今回は、理事会を行わずに役員会のみとなります。ＰＴＡの皆様の活動の負担を少しでも軽減できればと思っ

ております。理事会を開催し皆様で顔を合わせながら議論を行う必要がない場合には、この様な形を今後も取ら

せていただければと考えております。本日も複数の議事がありますが、役員の皆様には活発な議論をお願いでき

ればと思います。 

理事、保護者の皆様には今後ともご意見等ございましたら、お寄せいただければと思います。本日もどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

２.校長あいさつ 

本日はお忙しい中またお暑い中、第２回ＰＴＡ役員会にお集まりいただきましてありがとうございます。 

早いもので、令和６年度がスタートして３か月が過ぎました。 

連日、暑い日が続き、まるで真夏のような天候が続いており、梅雨が明けたのかなと錯覚してしまいそうな毎日

ですが、生徒たちはそんな暑さに負けることなく、日々の学習や運動に意欲的に励んでおります。 

 しかし、近年のこの暑さは異常であり、熱中症も心配ということで、その対策の一つとして、今年度から、衣

替えを廃止するとともに、７月１日から９月１３日の期間に限り、体操着での登校を認めましたので、ご理解・

ご協力をお願いいたします。 

さて、最近の学校の様子ですが、まず、６月１９日の体育祭は大変お世話になりました。 

保護者の皆様にご協力いただいたおかげで、無事に終了することができました。終わった後の子供たちは、どの

顔もやり切ったというとても満足した表情をしており、感想を聞いたところ「クラスのみんなと協力して，最後

まであきらめずに取り組むことができてよかった」などという声が聞かれました。来年度以降についてですが、

先日皆様から頂いたアンケートの結果とともに、このあとご協議いただきたいと思いますので、どうぞ、よろし

くお願いいたします。 

次に、１年半にわたりました校舎の長寿命化工事が終了したことを受け、６月２４日に引っ越しを行い、生徒

たちも、きれいになった校舎での生活が始まっています。床も壁も見違えるようにピカピカで、子供たちもより

生き生きと活動しています。会議終了後、ご案内いたしますので、お時間がある方は、見学していってください。 

もう一つ、３年生にとっては最後の大会となる、総合体育大会の地区大会が、昨日まで行われ、本校の生徒も、

その晴れ舞台で堂々と戦い、多くの部が１２日（金）から行われる県大会への進出を決めています。 

中でも、弓道部の男子が団体で準優勝、個人でも３年生の𠮷葉大晴（よしばたいせい）君が優勝という好成績を

収めました。なお、この他の総体の結果につきましては、ＨＰや学校だより等でお知らせしますので、そちらを

ご覧ください。 

本日はこの後、体育祭の報告と反省、１０月の学習発表会、各部の報告及び今後の予定等について、ご協議を

お願いいたします。皆様のお力添えを賜り、生徒たちにとって有意義な行事となりますよう、ご支援をよろしく

お願いいたします。以上簡単ではございますが、ご挨拶といたします。 

令和６年７月 第２号 

宇都宮市立星が丘中学校 

ＰＴＡ会長 旭野好紀 

スローガン:みんな元気に助け合い 輝け! 期待の星が丘 



３.協議 

（１） 校舎長寿命化改修工事について 

・６月２２日、２３日業者、２４日生徒による引っ越しが実施。現在は、生徒全員北校舎にて過ごしています。 

・校庭への車の乗り入れが全て西側からとなり、生徒が活動できる校庭範囲が変わりました。 

→この状況は１０月中旬まで続く予定。 

・引っ越し後、校舎内でいくつかの不具合が認められました。 

扉が開かない、窓が開かない、1階の通路の扉が開かず使用できない 等 

→１階の東側昇降口横通路の扉に関しては、避難経路であり早急な対応が必要と判断。 

会議後、ＰＴＡ会長から宇都宮市役所・学校管理課へ修繕の陳情。 

学校管理課から、夏季休業前には建具の交換を実施すると回答を受けました。 

 

（２） 体育祭について【報告】 

◆ 学校より 

・６月１９日（水）日環アリーナ栃木にて開催。滞りなく実施されました。 

・来年度の体育祭の開催場所について、保護者を対象としてアンケートを実施しました。 

［来年度体育祭 開催場所アンケート］ 

アンケート集計状況： 約 600人から回答 

結果： 日環アリーナでの開催希望   83％  

学校校庭での開催希望     17％  

この結果を受けて、来年度も日環アリーナ栃木での開催で計画を進めてよろしいか協議を行いました。 

→協議の結果、種目の内容については検討を要するが、実施できる範囲内で生徒の満足度の高いものへ再考

して行く事とし、日環アリーナでの開催で計画を進めて行くことに決まりました。 

 

◆費用について   

〇費用について：ＰＴＡ一般会計の生徒教育振興補助の行事補助費より 433,913円支出     

内訳 〇 アリーナ当日使用料： 58,710円 

〇 物品の輸送料（運送会社へ依頼）： 31,900円 

〇 競技用消耗品他： 51,483円 

〇 大型バスの利用料： 290,500円（集金したバス代 105,500円、合計 396,000円） 

〇 硬貨整理手数料：   1,320円 

 

〇バスの費用 利用料 396,000円のうち、105,500円をバス利用生徒より集金し、290,500円を補助しました。 

→硬貨入金に伴う手数料について、役員会で協議の結果、ＰＴＡ一般会計からの出金が承認さ  

れました。 

 

○バス利用負担額について 

バスを利用した生徒個別に利用負担額を銀行引き落としで対応することは、事務処理が複雑化してしまう為、

現状としては困難です。また、小銭での集金の手間、回収後の処理にかかる手数料などを考慮すると、来年

度は負担額についても検討されることになりました。 

 

◆広報部より 

取材班から問題点、改善要望などはありませんでした。 熱く盛り上がった体育祭については、10月発行予定の

広報誌 144号 に掲載させていただきます。（広報部 山越部長） 

 



 

（３） 令和６年度星が丘地区ＰＴＡ連絡協議会 【報告】 

６月７日(金) １８：００～ 役員会・幹事会 

   １９：００～ 定期総会・歓送迎会 

→ 役員会・幹事会：４校合同行事について昨年度の報告･今年度の内容案など。 

資料印刷についての相談。 

趣意書変更報告。 

→ 定期総会・歓送迎会：総会は昨年同様、議長なしでの簡易開催。 

星中 13名、戸祭小 5名、昭和小９名、上戸祭小３名 計３０名参加 

 

（４） ４校合同行事 

◆ ９月２８（土） 当番校：星が丘中学校 

校舎長寿命化改修工事完了後の校舎内覧会を主にイベント開催予定（仮）。 

※当日は校長先生、副校長先生がジュニア芸術祭出席のため不在。 

・開催時間：９時～１１時 

・イベント内容：ワークショップ等の開催を予定 

 

 

（５） 昭和まつりについて 

◆ １１月２日（土） １０：００～１５：００ 昭和小学校（雨天実施） 

◆ 部活動の参加（過去参加部 → 茶華道部・科学部・吹奏楽部・合唱部） 

◆ 第１回昭和まつり実行委員会【報告】 

・７月１７日（水）までに学校より実行委員会へ参加届を提出。 

・ＰＴＡ本部は当日の手伝いと、参加する各部へのサポートを行います。 

・第２回昭和まつり実行委員会  ８月７日（水）１４時００分〜 昭和地域コミュニティセンター 

 

 

（６） 学習発表会について  

◆ １０月２４日（木）栃木県総合文化センター メインホール 

◆ 各部協力 

・学年部：保護者受付、不審者対応 

・指導部：学校⇔総文センター 移動時生徒見守り・誘導 

・文化部：ドアの開閉 

・広報部：広報誌の取材 

・事業部：駐輪場誘導、整理 

・本 部：当日準備（受付・会場案内図・掲示物）、会場案内、来賓受付、各部担当補助、緊急時対応など 

※詳細は第３回理事会にて協議予定 

 

（７） 中間会計監査について 

９月末に締めて、１０月に行う予定 

 

 

 



 

（８） 各部の活動報告および今後の予定 

○本部

【報告】 

５月２３日 市Ｐ連定期総会 

５月２８日 魅力ある学校づくり地域協議会 

６月 ７日 星中ブロック総会・歓送迎会 

６月 ９日 県Ｐ連定期総会 

６月 ９日 県Ｐ連ソフトボール大会応援 

６月２１日 第１回昭和まつり実行委員会 

【計画】 

７月 ９日 市Ｐ連理事会 

７月１６日 市Ｐ連Ａブロック会長会 

８月 ２日 市Ｐ連学校長・ＰＴＡ会長研修 

８月 ７日 第２回昭和まつり実行委員会 

９月１２日 第３回役員会・理事会 

 

７月 ８日 第２回役員会 

 

○総務部【報告】 

５月３１日 部会（書面）  

 

○指導部 

【報告】 

５月３１日 部会（書面） 

６月 ６日 下校指導 

【計画】 

７月２１日 一日巡回指導体験 

９月 ６日 下校指導 

  

○保健体育部 

【報告】 

５月２８日 市Ｐ連ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ大会要項説明・抽選会 

６月１９日 市Ｐ連ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ大会（１日目） 

 

【計画】 

９月 ６日 市Ｐ連ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ実行委員会 

 

○広報部 

【報告】 

６月 １日 部会 

６月 ９日 市Ｐ連ソフトボール大会取材 

６月１９日 体育祭取材 

 

【計画】 

７月２１日 一日巡回指導体験取材 

７月中   広報誌１４３号発行 

９月 ６日 一斉下校指導取材

○文化部 【報告】 

６月１７日 部会（書面） 

※６月開催予定 第１回文化部講演会 中止 

 

○事業部  

【報告】 

６月２０日 部会（書面） 

 

【計画】 

９月 ７日 ベルマーク仕分け・集計 

 

○３学年部 【報告】 

５月２８日 部会  

 

 



 

○２学年部 【報告】 

５月３１日 部会 

７月 ５日 役割分担表配付 

 

○１学年部 【報告】 

６月１２日 部会 

 

（９） その他   

① 創立７０周年記念式典について 

委員会を発足し事業を進めて行きます。 

◆７０周年創立記念事業準備委員会（案） 

・準備委員会は、顧問、学校長、実行委員長、企画委員会、実行委員会、事務局から成り立ちます。 

・記念誌・記念事業・記念式典の準備を行います。 

 

◆日時、事業内容、会場等 

・日時：令和７年１１月１４日（金） 

・記念事業（案）：航空写真 過去６０周年時にも撮影。 

・会場：星が丘中学校体育館 

・駐車場：来賓用として校庭に一定数準備する予定。 

 

②渡り廊下のマットについて 

改修工事後、１階の渡り廊下が非常に滑らかな塗装で、雨水等で濡れた場合に転倒の危険性が高くなっていま

す。 

→学校長・ＰＴＡ会長での協議の結果、滑り止めのマットを敷き経過をみることになりました。 

 

③改修工事後の室内壁面について 

改修工事後、北校舎の壁面材質の特性上、展示・掲示が困難な状況になっています。掲示の場を設けるため、

新たにボードの購入を検討しています。また、他の方法も視野に入れ経費の負担の少ない方法を検討、実施し

ていきます。 

 

④部活動地域移行について 

宇都宮市でも、部活動の地域移行を推進して行く方向性で初会合が行われました。（例：部員の少ない学校が  

２校合同で部活動を行うというような新たな組織分け等）。 

各学校の努力目標として、令和７年度末頃に、土日に活動している部活の内で１つの部活が地域移行するとい

う目標が設定されました。これに関して、移行の際には指導者にも“学校教育活動の一環”として部活動が行

われている事にご理解をいただき、過度に勝敗にこだわるような指導は控えていただくように要請していきま

す。 

 

⑤部活動管理 部費についてのアンケート実施 

部費が多額となり、管理に負担を感じている保護者からの声があり、ＰＴＡとしても状況把握の必要性がある

と判断しました。各部の保護者会長を対象として実施する予定。後日、取りまとめ報告します。 

 



 

 

⑥学校給食（パン食）について  

週２回（火・木）の主食がパン食では、部活動に参加している生徒から不足しているという声がありました。 

 可能であれば、週２日のうちの１日を部活動のない水曜日にあてていただきたい。 

→ 調理室から仮設校舎の教室までの運搬の都合上、週２回のパン主食の日を設けていました。 

今月から週１回に戻ります。曜日については検討します。 

 

４.次回理事会日程と出席人数について 

・会場  ：南校舎２階 会議室 

・出席人数：会場の都合により各専門部より１名の参加をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 星が丘中学校ホームページ http://www.ueis.ed.jp/school/hoshigaoka-j/ 

 

次回役員会 ９月１２日（火）１４：００～ 南校舎２階会議室 

理事会 ９月１２日（火）１５：００～ 南校舎２階会議室 

第１回推薦委員会：北校舎３階 ＰＴＡ室（図書室隣） 

会場片付け ：広報部・文化部・事業部 

 

 

 


